

GOETHE-ZERTIFIKAT A1 START DEUTSCH 1



A1 A2 B1 B2 C1 C2

Nishitaa Iyer

Vorname und Name · First Name and Surname

21.11.2006

Geburtsdatum · Date of birth

Mumbai

Geburtsort · Place of birth

09.07.2025

Prüfungsdatum · Date of exam

GOETHE-INSTITUT / MAX MUELLER BHAVAN PUN

Prüfungsort · Place of exam

ERGEBNIS · RESULT

	erreichte Punktzahl attained score	maximale Punktzahl maximum score
Hören · Listening	14,94	25,00
Lesen · Reading	19,92	25,00
Schreiben · Writing	19,92	25,00
Sprechen · Speaking	23,24	25,00
Gesamtpunkte · Total Result	78	100

Prädikat · Grade

befriedigend · satisfactory

Pune, 18.07.2025

Ort, Datum · Location, date

1525-ASA1-0002397630

Nummer · Number

Bitte verifizieren Sie die Gültigkeit des Zertifikats hier: www.goethe.de/verify
Please verify the validity of the certificate here: www.goethe.de/verify

GOETHE-ZERTIFIKAT A1: START DEUTSCH 1

I

Die Prüfung *Goethe-Zertifikat A1: Start Deutsch 1* wurde vom Goethe-Institut und der telc gGmbH gemeinschaftlich entwickelt. Die Prüfung wird weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und bewertet.

The examination *Goethe-Zertifikat A1: Start Deutsch 1* was developed by the Goethe-Institut and telc gGmbH. The examination is conducted and evaluated according to uniform regulations worldwide.

II

Diese Deutschprüfung dokumentiert die erste Stufe – A1 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen für Sprachen* (GeR) beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe A bezeichnet die Fähigkeit zur elementaren Sprachverwendung.

This German examination corresponds to the first level – A1 – of the *Common European Framework of Reference for Languages* (CEFR), which defines a six-level scale of proficiency. The A-level denotes elementary language skills.

Das *Goethe-Zertifikat A1: Start Deutsch 1* besteht aus den schriftlichen Prüfungsteilen *Hören*, *Lesen* und *Schreiben* sowie dem mündlichen Prüfungsteil *Sprechen*. Der Prüfungsteil *Sprechen* wird in der Regel als Gruppenprüfung durchgeführt.

The *Goethe-Zertifikat A1: Start Deutsch 1* consists of the written sections *Listening*, *Reading* and *Writing* and the oral section *Speaking*. The *Speaking* section is usually conducted as a group examination.

III

Mit erfolgreichem Ablegen dieser Deutschprüfung weisen Teilnehmende nach, dass sie vertraute, alltägliche Ausdrücke und ganz einfache Sätze auf Deutsch verstehen und verwenden können, die auf die Befriedigung konkreter Bedürfnisse zielen, sowie sich auf einfache Art auf Deutsch verständigen können, wenn langsam und deutlich gesprochen wird.

Candidates who successfully pass the examination prove that they can understand and use familiar everyday expressions and very basic phrases aimed at the satisfaction of needs of a concrete type. They can also interact in a simple way provided the other person talks slowly and clearly.

Teilnehmende können mit erfolgreich abgelegter Prüfung:

Candidates who successfully pass the examination are able to:

Hören – in Alltagssituationen kurze und einfache Gespräche, öffentliche Durchsagen und telefonische Nachrichten verstehen,

Listening – understand short and simple conversations, public announcements and telephone messages in everyday situations,

Lesen – kurze und einfache E-Mails, Kleinanzeigen und öffentliche Hinweisschilder verstehen,

Reading – understand short and simple e-mails, classified ads and public signs,

Schreiben – kurze persönliche Mitteilungen verfassen,

Writing – write short personal messages,

Sprechen – sich vorstellen und einfache Fragen zur Person sowie zu Alltagsthemen beantworten, gebräuchliche Bitten und Aufforderungen formulieren und darauf antworten oder reagieren.

Speaking – introduce themselves and answer simple personal questions and questions on everyday topics, as well as formulate and answer or react to common requests.

IV

In der Prüfung sind maximal 100 Punkte erreichbar. Die Prüfung ist bestanden, wenn 60 Punkte bzw. 60 % erreicht sind.

A maximum of 100 points can be obtained in the examination. The examination is considered passed if at least 60 points or 60 % are obtained.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · RATING
100 – 90	SEHR GUT · VERY GOOD
89 – 80	GUT · GOOD
79 – 70	BEFRIEDIGEND · SATISFACTORY
69 – 60	AUSREICHEND · PASS
59 – 0	NICHT BESTANDEN · FAIL